



ご挨拶

盛夏の候、皆様におかれましては、ご健勝のことと心よりお慶び申し上げます。平素は私の国政活動に多大なるご理解、ご支援を賜り、誠に有難うございます。参議院議員六年の任期も折り返しを迎え、関係各位のご指導のもと日々精力的に国政に取り組んでおります。

さて、六月十五日で第二〇八回通常国会も閉会致しました。本国会では、令和四年度本予算と補正予算の他、戦後三回目、二十六年ぶりとなる内閣提出法案六十一本全てが成立致しました。私も所属する法務委員会、議院運営委員会、北朝鮮による拉致問題等に関する特別委員会にて計十回の質疑に立ち、特に法務委員会では次席理事として本格的な委員会運営に携わりました。会期中の質疑の概要については、下欄をご覧ください幸いです。

そして、七月十日投開票の参議院議員選挙においては、中曽根弘文先生が見事七回目の当選を果たされました。私も選対本部長の重任を拝命し、候補者当選の為、全力を尽くしました。

参院選の結果、与党で安定した議席を頂くことが出来ました。自民党・与党候補への力強いご支援に心より御礼申し上げます。これからは、憲法改正をはじめとする諸課題にじっくりと腰を落ち着けて取り組むことが出来る期間を頂きました。日本の国家の未来像を創ることの出来るよう、私も尽力して参ります。

ロシアによるウクライナ侵略は今尚、先行きの情勢が不透明な状況が続いております。今年に入ってから急激な円安やガソリン高騰、物価の上昇など、この二年以上のコロナ禍とあいまって、国難とも言える多くの困難な状況があり、国民の皆様には大きな我慢を強いられる状況が続いております。一日でも早く日常を取り戻し、皆様が普段通りの生活が出来るよう、引き続き全力で国政に取り組んで参る決意です。

今後も、自由民主党群馬県連所属国会議員の一員として、自由民主党の党勢拡大の為、全力で活動して参ります。

結びにあたり、これからは郷土群馬の発展のため、日本国の繁栄のため益々尽力する所存でございます。皆様におかれましては、引き続きのご指導、ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い致します。

令和四年七月吉日

清水 真人

参議院議員 清水 真人 令和4年 第208回通常国会 委員会質疑概要

① 3月8日 法務委員会

法務大臣所信に対する質疑

- 1 ロシアのウクライナ侵攻について
- 2 司法外交について
- 3 国際脅威・サイバー攻撃について
- 4 ウクライナ避難民受け入れについて
- 5 出入国管理に関する課題について
- 6 外国人との共生について
- 7 若者の再起への取り組みについて
- 8 保護司の安定的確保について
- 9 法教育の推進について
- 10 養育費未払いについて



⑤ 4月14日 法務委員会

裁判所定員法改正案等に対する質疑

- 1-1 ウクライナ情勢に関連してポーランドへ外務大臣と共に出張した法務副大臣に対し、避難民受入の現状、訪問の意義と成果・課題について
- 1-2 ポーランド出張で明らかになった現場のニーズ・課題を踏まえ、今後ウクライナ避難民支援のための法務省の対応について
- 2 昨年の裁判員定員法の一部改正の附帯決議への対応状況。また、本年2人の増員予定で十分に対応出来るかについて
- 3 裁判官の育児休業取得が伸びる予想に対し、休業中の者の担当業務についての引き継ぎ体制について
- 4 成年後見人の不正行為を無くするための最高裁の取り組みについて



② 3月11日 北朝鮮による拉致問題等に関する特別委員会

担当大臣所信に対する質疑

- 1 北朝鮮による度重なるミサイル発射について
- 2 拉致問題解決に向けた米・中との緊密な連携について
- 3 韓国次期大統領との連携について
- 4 若者に対する啓発活動について
- 5 外務大臣、拉致問題担当大臣の決意について



⑥ 5月12日 法務委員会

民事訴訟法改正案に対する質疑

- 1 デジタル・ディバイドへの対応
- 2 訴訟費用のスライド制について
- 3-1 裁判所のIT化に伴うセキュリティ対策全般について
- 3-2 USB等を使った場合の申請の際のセキュリティ対策について
- 3-3 裁判所職員のセキュリティ教育について



③ 3月16日 法務委員会

「令和4年度一般会計予算」に関する委嘱審査

- 1 性的行為同意年齢について
- 1-1 刑務所等収容施設での新型コロナウイルスのクラスター対応について
- 2-2 刑務所等収容施設でのワクチン接種について
- 3 更生保護地域連携拠点事業について
- 4 地方犯罪防止計画について
- 5 本国が戦禍にある送還されるべき外国人への人道的配慮について
- 6 地方地域出入国管理局と他機関との合同相談会について
- 7 在留外国人の方への的確に様々な支援情報を届ける為の施策について



⑦ 5月17日 法務委員会

民事訴訟法改正案に対する質疑

- 1 IT化を進める上での裁判における障害者への合理的配慮について
- 2 裁判所の使用に係る電子計算機の故障の他、責めに帰すことの出来ない事由について
- 3 秘匿制度について
- 4 離婚訴訟・離婚事件でのウェブ会議について
- 5 言い渡しについて
- 6 成人年齢引き下げに係る知的障害者と後見人制度について(改正民法関係)



④ 3月17日 議院運営委員会

「まん延防止等重点措置」解除に対する質疑

- 1 担当大臣へまん延防止等重点措置解除後における感染防止対策等を含めた政府の考え方や国民の皆様に対する要請について
- 2 濃厚接触者の取り扱い変更に対する危惧への見解について



⑧ 5月24日 法務委員会

刑法改正案に対する質疑

- 1 今回の法律案を提出に至った背景及び経緯について
- 2 拘禁刑創設の意義ともたらされる効果について
- 3-1 受刑者の特性に応じた処遇について
- 3-2 特性・問題性の判断をするための人員配置体制について
- 3-3 特性・問題性に対応するための刑務官研修について
- 4-1 拘留における作業、指導について
- 4-2 障害を持つ受刑者への今改正での影響について
- 5 PFⅠ刑務所、サスティナブルプリズンについて
- 6-1 侮辱罪改正における法定刑引き上げによる効果について
- 6-2 侮辱罪の公訴時効延長による被害対応への効果について
- 6-3 侮辱罪の改正内容への正しい理解について



- ・迅速な発信者情報開示請求の為の、海外IT会社の会社法に基づいた日本での会社登記の推進について
- 2 保護観察官の人員体制について
- 3 被害者等から聴取した心情等を受刑者に伝達する制度について
 - ・受刑者への被害者の心情の伝達の方法について
 - ・受刑者の矯正処遇への生かし方について
 - ・受刑者への心情伝達後の当該被害者への状況報告及び複数回伝達の可能性について
- 4 執行猶予の拡充について
 - ・保護観察中の再犯時の執行猶予について
 - ・執行猶予中の再犯時の効力継続期間について
 - ・執行猶予取り消し決定にかかる期間について

⑨ 6月2日 法務委員会

刑法改正案に対する質疑

- 1 誹謗中傷対策について
 - ・若年層への広報啓発について及び抑止策の提案
 - ・警察等捜査機関の迅速な対応について



⑩ 6月7日 北朝鮮による拉致問題等に関する特別委員会

参考人意見聴取に対する質疑

- 1 拉致被害者家族の米大統領訪日時の面会と、韓国新大統領について
- 2 即時一括全員帰国方針と人道支援との関連について
- 3 家族会として日本政府に望むことについて
- 4 自民党青年局全国一斉街頭での感想と、若い世代への啓発活動について



★最近の活動の一部をご紹介します！

(Facebookでも随時更新中)

清水真人Facebook



参議院選挙にて選対本部長を務め、中曽根弘文先生の7期目当選に尽力致しました。



JA群馬青年部にて講演を行い、今国会での農政分野の法案審議状況などをお話しました。



参議院自民党政策審議会ワクチンパスポートPTにて羽田空港を視察致しました。



ハッ場ダム完成 感謝のつどいに出席。永年にわたる関係各位のご努力に祝意を述べました。



自民党群馬県連「ぐんま政治塾」の講師を務め、市議、県議、国会議員での経験をお話し致しました。



追悼 安倍 晋三 元総理大臣に対し、心より哀悼の意を表します。

※その他、党部会、各種会議、議員連盟会合に出席致しました。

清水真人 事務所

◎前橋事務所

〒371-0805 群馬県前橋市南町2-38-4
AMビル1階

TEL:027-212-9366 FAX:027-212-9367

[HP] <http://shimizumasato.com/>

◎国会事務所

〒100-8962 東京都千代田区永田町2-1-1
参議院議員会館923号室

TEL:03-6550-0923 FAX:03-6551-0923

[メール] info@shimizumasato.com